

Der gewisse Durchblick

Schon einige Male haben wir an dieser Stelle künstlerische Darstellungen veröffentlicht, die von Schülern einer Jahrgangsstufe des Karlsruher Goethe-Gymnasiums angefertigt wurden. Die Ideen zu den Zeichnungen, Malereien und Fotografien holten sich die Schüler in den Werkstätten der am gleichen Ort ansässigen Heinrich-Meidinger-Schule. Hintergedanke war, den Gymnasiasten einen Eindruck zu verschaffen, wies dort zugeht, wo man etwas mit Händen schafft. Die meisten Arbeiten wurden in Tusche und Bleistift ausgeführt. Zu den wenigen farbigen zählt dieses Foto, das einen Durchblick der besonderen Art zeigt. Falls unser heutiges Bild eine Anregung für Sie, lieber Leser, oder Ihnen bekannte Personen gewesen sein sollte, berichten wir gern über die Ergebnisse und veröffentlichen die besten Arbeiten auf dieser Seite. Unsere Anschrift finden Sie im Impressum auf Seite 34.

